



2学期のめあて発表

9月1日(月)の放送による全校朝の会で、「2学期のめあて発表」を行いました。

1年・3年・5年の代表の子どもたちが、勉強や掃除など2学期にがんばりたいことを元気よく発表しました。

2学期は、授業日が82日間と最も長い学期となります。新しい学習内容や見学学習、陸上競技大会、小平っ子発表会などの行事もあります。一人一人が、目標をもって頑張ってほしいと思います。



1年生



3年生



5年生

PTA奉仕作業

8月30日(土)に第2回PTA奉仕作業が行われました。保護者の皆様には、学校周辺の土手や校庭、遊具・プール周辺など、広い範囲に渡り除草作業を行っていただき、ありがとうございました。

この整えられた環境の中で、心豊かな子どもたちの育成に努めてまいります。今後とも、ご理解・ご協力の程、何卒よろしくお願ひいたします。



花いっぱい運動コンクール 最優秀賞



平田村民憲章推進協議会主催の「花いっぱい運動コンクール」において、小平小学校が最優秀賞を受賞いたしました。子どもたちや用務員さん、スクール・サポート・スタッフさん、先生方が丁寧に手入れをし、現在も色鮮やかに咲いています。

花壇のわきの学校畑では、スイカやキュウリ、ナスなどたくさんの野菜が実り、観察しながら収穫しています。

下水道出前授業

9月4日(木)に4年生の総合的な学習の時間で、下水道の仕組みについて学ぶ、下水道出前授業が行われました。福島県下水道公社より3名の講師の方に来校いただき、家庭排水が処理場で浄化され、川に流れていくまでの仕組みを学びました。

汚水の中で活動している微生物の様子をモニターに映し出して汚れを浄化している様子を観察したり、様々な液体の汚れを薬液を用いて調べたりしながら、子どもたちは、自然を大切にすることについて熱心に学んでいました。

